

Fecha: 27-07-2023

Fuente: Media Banco

Título: **Lanzan Academia de Seguridad Ciudadana que entregará formación especializada a inspectores municipales**

Visitas: 11.702

VPE: 39.202

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.mediabanco.com/lanzan-academia-de-seguridad-ciudadana-que-entregara-formacion-especializada-a-inspectores-municipales/>

Durante la jornada de este miércoles se realizó el lanzamiento de la Academia de Seguridad Ciudadana, que funcionará al alero de la **Universidad del Alba**, y que tiene por objeto capacitar a los inspectores municipales de los distintos municipios adscritos a la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH). <p>Los cursos tendrán una duración de tres meses, periodo en donde los alumnos obtendrán conocimientos respecto del marco regulatorio, procedimientos en la vía pública, patrullajes mixtos, análisis de datos, defensa personal y técnicas para el control de detenciones flagrantes. </p><p>La actividad se realizó en el espacio Aldea del Encuentro, de la Municipalidad de La Reina, y contó con la presencia del presidente de la AMUCH, Gustavo Alessandri; el alcalde de La Reina, José Manuel Palacios; la alcaldesa de Colina, Isabel Valenzuela; el rector de la **Universidad del Alba (UDALBA)**, **Rafael Rosell**; el director de la Academia de Seguridad Ciudadana, Esteban Díaz, y el director ejecutivo de la AMUCH, Andrés Chacón, entre otras personalidades. </p><p>Al respecto, **Rafael Rosell**, rector de la **Universidad del Alba**, señaló que "la seguridad es una necesidad ciudadana, es por ello que desde la Academia de Seguridad Ciudadana podemos aportar también con estrategias de prevención.

Los cursos son tanto teóricos como prácticos y apuntan a preparar de mejor forma a los funcionarios municipales, con el objetivo de contribuir a la disminución de los delitos y a brindar mayor seguridad a la población.

Como universidad esperamos ayudar a robustecer a esta academia para que sea un aporte a la ciudadanía, que está clamando por seguridad". </p><p>Por su parte, Andrés Chacón, director ejecutivo en Asociación de Municipalidades de Chile, comentó que "hace seis meses creamos el Observatorio Territorial de Seguridad, y en ese contexto nace la Academia de Seguridad Municipal dirigida por el ex general de Carabineros, Esteban Díaz.

Este lanzamiento –si bien ya tiene dos cursos egresados- no es otra cosa que crear un ámbito de formación técnica y académica que va de la mano con la **Universidad del Alba**, que ha reconocido nuestro trabajo y busca poder impulsar, junto con nosotros, mejores planes y programas para darles el apoyo técnico a los funcionarios municipales que cumplen servicios en seguridad ciudadana". </p><p>Mientras que, el alcalde Gustavo Alessandri dijo que "esta es otra señal del compromiso que tenemos los municipios de AMUCH de ir profesionalizando los servicios de seguridad ciudadana con el fin de proteger de mejor manera a nuestras comunas. Queremos barrios más seguros y tranquilos.

Además, así como debemos trabajar en conjunto con Carabineros y PDI, también es importante capacitar a nuestras áreas de seguridad y profesionalizar a nuestros inspectores municipales, que muchas veces son los primeros en llegar a un delito o a una situación de emergencia". </p><p>Por último, el alcalde José Manuel Palacios, comentó que "la principal preocupación de todos los chilenos es la seguridad, necesitamos entregarles tranquilidad y calidad de vida a los vecinos. Por eso, junto a la AMUCH hemos ido desarrollando distintas estrategias y esta es una herramienta más que va en esa dirección". </p><p>Fuente: Vital Comunicaciones. </p>